

僕たち・私たち 4月からピカピカ☆の1年生♥

令和5年1月19日

昨日19日(木)に、年長きりん組さんは、お隣の『福島市立岡山小学校』におじゃましてきました！近くにある『おかやまこども園』の年長さんも一緒でした。秋『観音様』の『お参り』で一緒になったお友達です。小学校に入学して一緒になるお友達もいると思います。

まず、小学校の先生から、小学校での「生活」(登下校・給食・掃除など)「お勉強」(国語・算数・理科・家庭科など)のお話がありました。その後、別の先生が、校舎内のいろいろなお部屋(職員室・図書室・教室など)を案内してくれました。1年生から6年生までの教室を回り、廊下からお勉強している様子も見せてもらいました。小学生のお兄さん・お姉さんは、一生懸命(!?)お勉強していました。子どもたちも、4月からそれぞれの小学校で、頑張ってくれると思います！岡山小は、3階建てなので、階段の上り・下りにドキドキする子もいました。(どの小学校も、3階建てが多いかな？幼稚園には2階はないので…)

岡山幼稚園とおかやまこども園の子どもたちは、全員が『岡山小学校』に入学するわけではありませんが、どの『小学校』も大体同じ様子なので、ちょっと『小学校』のイメージをもつことができればと思います。

それでは、<岡山>「小学校訪問」の様子をお届けします。



「こども園」の子どもたち(赤い帽子)と一緒に理科室でお話を聞きました。

みんな真剣にお話を聞いています！
ドキドキワクワク♡



小学校の先生が電子黒板！を使って小学校の生活を、写真で教えてくれました。

今!の「学校」では、ICT化が進み電子黒板・タブレット等を使ったデジタルな(?)「授業」が多くなっています。



説明の最後に「質問コーナー」がありました。

ある子から；「どうしてお勉強するんですか？」

皆さんは子どもたちにどう答えますか？<聞かれることがありますよ！>



さあ「がっこうたんけん」の始まりです！ 岡山小の「南校舎」を探検しました。



さあこの「教室」は？ ヒントはかすかに見える掲示物…

この「教室」は？



3階 5・6年生の「教室」ものぞいて！
まじめに勉強しているかな？

ぐるっと回り終わって
ホット一息

(6年生は卒業してしまうので)
**小学生(特に5年生)の
お兄さん・お姉さん
4月からよろしくお願ひします。**

**僕たち・私たちは
小学校に行くのを
とても楽しみにしています！**

『岡山小』を探検しましたが
校舎の「構造」が違うだけで
どの『小<中>学校』にも
各教室はもちろん
理科室・音楽室・図書室[特別教室]
職員室等は共通してあります。
「自分」の学校はどうか？

幼稚園生活も残すところあと20日余りとなってしまいました。
「小学校」入学に向けて、心と体の準備をしていきます。
保護者の皆様にも、子どもたちへの励ましをお願いいたします。